

Jungen 19 1. Bezirksklasse Rückrunde Gruppe 2

SV Falke Bergrath : TTF Weisweiler/Wenau
Samstag, 17.02.2024, 15:00 Uhr

Schäfer und Schäfer in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Gastteam der TTF Weisweiler/Wenau, als Phil Schäfer das Einzel gewinnen und damit den Sieg beim Gastgeber des SV Falke Bergrath bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Schäfer und Schäfer, die all ihre Partien siegreich gestalteten. Schon nach 70 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nießen / Bleilevens verloren ihr Spiel gegen Schäfer / Schäfer unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Die richtige Herangehensweise hatten Peiter / Knippschild indes beim Erfolg in drei Sätzen gegen Böken / Bahrini ab dem ersten Ballwechsel. Philipp Peiter hatte gegen Chris Schäfer bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Zwischenstand des Mannschaftkampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Phil Schäfer war für Felix Nießen schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Zwischenzeitlich konnte Johannes Knippschild zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor nachfolgend das Spiel gegen Paul Luca Böken aber trotzdem deutlich mit 1:3. Mit 1:3 verlor Benjamin Bleilevens seine Partie gegen Aaron Bahrini. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 1:5. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Phil Schäfer war für Philipp Peiter letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Keinen Punkt beisteuern konnte Felix Nießen im Spiel gegen Chris Schäfer, das 0:3 verloren ging. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:2 für Nießen und 9:0 für Schäfer seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Bei der wenig später folgenden 1:3-Niederlage gegen Aaron Bahrini hatte Johannes Knippschild nur im ersten Satz eine Chance. 1:8 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Benjamin Bleilevens besiegelte anschließend mit einem 13:11, 11:9, 9:11, 12:10 gegen Paul Luca Böken einen Punkt für sein Team. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für die TTF Weisweiler/Wenau die Halle.

Durch diese Niederlage hat der SV Falke Bergrath in der Saison nun 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 25.02.2024 gegen den TTC Gürzenich bevor. Für die TTF Weisweiler/Wenau steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TTF Kreuzau II am 10.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 14:2 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SV Falke Bergrath

Doppel: Nießen / Bleilevens 0:1, Peiter / Knippschild 1:0

Einzel: P. Peiter 0:2, F. Nießen 0:2, J. Knippschild 0:2, B. Bleilevens 1:1

TTF Weisweiler/Wenau

Doppel: Schäfer / Schäfer 1:0, Böken / Bahrini 0:1

Einzel: C. Schäfer 2:0, P. Schäfer 2:0, P. Böken 1:1, A. Bahrini 2:0